

**Partnerschaft – Gäste aus
Passy in der Region**

Weihnachtsflair und Musik

PFULLINGEN. Für drei Tage waren mehr als fünfzig Gäste aus der Partnerstadt Passy nach Pfullingen gekommen, um Weihnachtsmärkte in der Region zu besuchen. Sie wurden fast ausnahmslos von Pfullinger Familien aufgenommen.

Besonders beeindruckt waren die Gäste aus Passy vom mittelalterlichen Weihnachtsmarkt in Esslingen. Begeistert nahmen sie am Jahresabschlusskonzert der Stadtkapelle Pfullingen teil, bei dem die Klarinettenklasse der Musikschule Passy mitmusizierte. Nach dem Konzert bestand bei einem kleinen Imbiss Gelegenheit, sich in Gesprächen auszutauschen.

Bei der Verabschiedung auf dem Marktplatz betonte Bürgermeister Rudolf Heß, wie wichtig gerade in Zeiten krisenhafter Entwicklungen in Europa solche Begegnungen auf kommunaler Ebene seien, um den Zusammenhalt und das gegenseitige Verständnis beider Völker zu fördern. Der Bürgermeister und die beiden Vorsitzenden der Partnerschaftskomitees, Catherine Parcevaux und Dr. Martin Braun, bedankten sich bei den Gastgebern für ihren Einsatz. (v)